

Pabandya 3 Ster TNI Lanjutkan Pembagian Baksos Di Koramil 0829-01/Kota

AHSAN - BANGKALAN.NAGORI.WEB.ID

Oct 2, 2023 - 16:36



Pabandya 3/Baksos Ster TNI, Letkol Adm Ichsanuddin Isma menyerahkan bantuan sembako di Makoramil 0829-01/Kota Bangkalan

BANGKALAN, - Pabandya (Perwira Pembantu Madya) 3/Baksos Ster TNI, Letkol Adm Ichsanuddin Isma melaksanakan kegiatan Bakti sosial di Koramil 0829-01/Kota Bangkalan. Kehadiran Pabandya 3/Baksos Ster TNI tersebut dalam rangka menyalurkan bantuan berupa paket sembako dari Pangloma TNI,

Laksamana TNI Yudo Margono kepada masyarakat di wilayah Kabupaten Bangkalan.



Pabandya 3/Baksos Ster TNI, Letkol Adm Ichsanuddin Isma bersama perwakilan penerima paket sembako

Ditemui disela-sela kegiatannya, Pabandya 3/Baksos Ster TNI, Letkol Adm Ichsanuddin Isma menyampaikan, “Baik, selamat pagi, Pagi ini kita berkumpul di Koramil kota (Koramil 0829-01/Kota) Bangkalan dalam rangka melaksanakan program bakti sosial dari Ster Mabes TNI, kaitannya adalah merupakan rangkaian dalam peringatan Hari Ulang Tahun Ke 78 TNI, berbarengan dengan pelaksanaan Baksoskes yang kemarin (Sabtu, 30/09/2023) yang diadakan di Stadion Karapan Sapi.” Tuturnya.

“Sedikit ada perhatian dari Bapak Panglima TNI, atensi dari Bapak Panglima TNI untuk menyampaikan bantuan paket sembako ini bagi mungkin masyarakat yang kemarin berhalangan atau tidak bisa hadir pada acara Baksoskes kemarin, ini mungkin bisa dikumpulkan ditempat ini untuk menerima bantuan dari Bapak Panglima TNI. Kalaupun nanti tidak bisa hadir, mohon bantuan dari teman-teman Babinsa bisa nanti mengantarkan ke masyarakat yang memang merupakan masyarakat binaan yang membutuhkan bantuan paket sembako ini.” Tutup Pabandya 3/Baksos Ster TNI pada Senin (02/10/2023).

Salah seorang penerima Paket sembako, Bapak Mari, mengungkapkan kegembiraannya dan menyampaikan ucapan Terimakasih kepada Pabandya 3/Baksos Ster TNI. “Alhamdulillah pak, Sabtu kemarin saya hadir ke Stadion Karapan Sapi untuk berobat gratis, kolesterol saya tinggi. Alhamdulillah sekarang sudah mulai sembuh. Saya kira sudah tidak dapat paket sembako karena saya lupa untuk menukarkan kupon.” Tuturnya sumringah.

“Ini terimakasih bapak Komandan, terimakasih kepada Bapak Panglima TNI yang memberikan perhatian kepada masyarakat Bangkalan, seperti saya yang berpenghasilan rendah ini. Tolong disampaikan terimakasih saya pada Bapak

Panglima ya pak.” Sambungnya.

Sementara itu, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal menyampaikan, “Kami, Kasdim 0829/Bangkalan mewakili Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kavaleri Taufik Dwinova, mewakili seluruh masyarakat Kabupaten Bangkalan, menghadirkan banyak terimakasih kepada Bapak Panglima TNI yang telah memberikan, yang telah mempunyai suatu atensi, untuk warga masyarakat Bangkalan, Dalam bentuk baksos kesehatan, kemudian juga ada pemberian paket sembako, sehingga meringankan beban warga masyarakat Bangkalan. Mewakili masyarakat Bangkalan, kami menyampaikan banyak-banyak terimakasih kepada Bapak Panglima TNI, Terima kasih atas atensi dari Bapak Panglima TNI kepada warga masyarakat Bangkalan.” Pungkasnya.

(Pendim_0829)